



**TINJAU TITIK NOL KM** - Gubernur DI Yogyakarta, Sultan HB X didampingi Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti meninjau kawasan pedestrian Titik Nol KM, Yogyakarta, Senin (27/11). Toilet umum bawah tanah tersebut direncanakan selesai dan beroperasi mulai akhir tahun 2017.

## Huruf Jawa di Petunjuk Titik Nol Salah Tulis

**YOGYA, TRIBUN** - Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) Sri Sultan Hamengku Buwono X meninjau kawasan pedestrian Malloboro tahap kedua di kawasan Titik Nol Kilometer, Senin (27/11). Di bawah rintik hujan, Sultan meninjau proyek yang sudah selesai tersebut.

Sultan meninjau dengan berjalan kaki, mulai dari Benteng Vredenburg kemudian menyusuri kawasan pedestrian. Turut dalam rombongan, Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti, Kepala Dinas Kebudayaan DIY Umar Priyono, Pjt Kepala Dinas PUP-ESDM DIY, M Mansyur, serta beberapa pejabat lain.

Saat menyusuri pedestrian, Sultan berhenti beberapa kali. Salah satunya di kawasan Titik Nol di

depan Monumen Serangan Umum Satu Maret. Sultan mengamati soal penulisan huruf Jawa yang ada di papan petunjuk berwarna hijau.

Sultan menilai ada ketidaktepatan dalam penulisan Jawa di bawah tulisan Puro Pakualaman. Sultan mengutarakan hal tersebut kepada para pejabat yang mendampinginya. Sultan meminta penulisan disempurnakan agar sesuai.

"Coba tanya sama Bendoro atau Cendrokrono (Putri Sultan) saja, (atau) abdi dalem yang di perpustakaan. Diminta ke PU rasan, kados pundi (seperti apa penulisan)," kata Sultan kepada rombongan yang mendampingi.

Soal ini, Wali Kota Yogyakarta,

Haryadi Suyuti mengatakan akan segera disesuaikan dengan ejaan bahasa Jawa.

"Tulisan Jawa disempurnakan, misalnya Puro Pakualaman. Puro kan 'P' besar, huruf kapital Jawa harus menyesuaikan, karena kalau *dhawoko* itu 'P' cilik-cilik kabeh. Jadi agar disesuaikan dengan ejaan bahasa Jawa," kata Haryadi.

Soal hal tersebut, Pjt Kepala Dinas PUP-ESDM DIY, Muhammad Mansyur mengatakan akan berkoordinasi dengan Keraton Yogyakarta untuk diperbaiki.

"Nanti kita koordinasi dengan Keraton, terutama penulisan huruf Jawa. Kita juga tidak patek (begitu) paham. Semuanya dapat diperbaiki," katanya. **(dnh)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005